KARATÉ-CLUB: UN BON CRU



Cette année a été un bon cru pour le Karatéa-Club portois et quelques nouveautés seront à l'actif du KC Saint Nicolas l'an prochain. A la demande de jeunes karatékas souhaitant entrer dans la compétition, le club a accepté d'inscrire de nouveaux compétiteurs dans des combats et des katas (démonstrations de mouvements sans adversaires) ainsi que des vétérans dont les premières compétitions auront lieu en début d'année prochaine.

« Ce n'est pas vraiment une première car ces activités existaient par le passé », explique Stéphane Botto, le secrétaire du club, « mais l'accent avait plutôt été mis sur la formation de compétiteurs adultes ». La semaine dernière quelques jeunes se sont distingués lors des championnats départementaux. Le club était représenté par Tom Chaty, qui termine 3e dans sa catégorie en championnat de Meurthe- et-Moselle. Il obtient ainsi sa qualification pour le championnat de Lorraine. Le ter février auront lieu les championnats de Lorraine à Pont-à-Mousson, minimes, cadets, juniors, seniors et vétérans. Le KC présentera 5 compétiteurs, Tom Chaty en minime, Simon Sublon en junior, 3e en départemental, Virgil Simonin en senior qui avait lui aussi terminé 3e en départemental, Jean-Marc Etienne en vétéran et François Michaud également en vétéran.

Ils seront coachés par Joël Lebas, instructeur fédéral et coach officiel de la Fédération française de karaté.

Autre nouveauté cette année, le club forme également des karatékas à l'arbitrage dont un est actuellement en formation en la personne de Vivien Schneider. Il devrait officier en début d'année prochaine.

A noter que le club participera à la coupe Kata à Mont-Saint-Martin, le dimanche 18 janvier, ainsi qu'à la coupe de Lorraine le 25 janvier et au championnat inter-régions le 11 avril, tous deux à Pont-à-Mousson.